



Archidiócesis
de Madrid

DELEGACIÓN EPISCOPAL DE LAICOS, FAMILIA Y VIDA
Secretariado de Apostolado Seglar

ULTIMAS NOTICIAS – 11 DE MAYO 2023



¡Estamos de fiesta! Este lunes próximo, 15 de mayo, vamos a celebrar la fiesta de nuestro patrono, San Isidro Labrador y se cerrará el Año Santo que, con motivo de su IV Centenario de Canonización, hemos podido celebrar en nuestra diócesis.

Os mandamos el enlace donde podéis ver la programación religiosa que se ha preparado para ese día:

<https://www.archimadrid.org/index.php/oficina-de-informacion/noticias-madrid/madrid-organiza-un-amplio-programa-de-cultos-como-cierre-del-ano-santo-de-san-isidro-labrador>

Y de esta fiesta a nuestra fiesta, **LA FIESTA DEL APOSTOLADO SEGLAR.**

Os comunico que aún queda alguna carpa libre, por lo que, si algunos seguís interesados, podéis escribirnos para reservarla. También están sin cubrir los turnos de adoración, así que, animaos.

El horario de las carpas este año será de 12 a 6. Como vimos en la reunión del Pleno pasada, se ha adelantado la hora de la Vigilia para facilitar la asistencia de todos.

Estamos haciendo gestiones para ver si hay posibilidades para que los movimientos que tengáis carpas podáis tener una plaza, para un coche, en el garaje que hay debajo de la catedral y así podáis dejar las cosas mientras celebramos la vigilia. Os avisaremos si al final es posible.

A lo largo de ese día tendremos dinámicas y alguna sorpresa.

Para la Vigilia también hay alguna novedad y vamos a necesitar de todos vosotros. Queremos hacer una procesión encabezada con dos miembros de todos los movimientos o asociaciones, no solo los que hayan tenido carpa, sino TODOS. Uno llevará una vela encendida y el otro el símbolo de su movimiento, asociación o realidad eclesial que represente. Este símbolo deberá estar impreso en papel, en las medidas que os mandaremos pronto. Nosotros los pegaremos en cartón pluma y una vez en la catedral los colocaremos en un lugar preferente y visible.

Otro asunto muy importante es el coro. Como os dije en el correo anterior, queremos formar para ese día un coro de nuestros coros. Aquellos movimiento o asociaciones que contáis con coros para vuestras celebraciones, invitarlos para la vigilia y si no pueden todos, al menos alguno de ellos. Si queremos que esta celebración sea de todos tenemos que participar todos.

Ese día queremos hacer vivo el lema: **JUNTOS ANUNCIAMOS LO QUE VIVIMOS**, es una oportunidad de que seamos lo que estamos esperando; una Iglesia fraterna que anuncia unida la Buena Nueva del Evangelio.

